西岳中学校 学校便り 令和4年12月23日号

きずな

学校教育目標「確かな学力と豊かな人間性を備え、力強く生き抜く生徒の育成

本日で2学期が終わり、明日から冬休みが始まります。

80日間の2学期が本日で終了し、明日から | 7日間の冬休みが始まります。本日は2学期最後の日として終業式が行われました。各学年代表生徒が2学期を振り返ってくれました。

Ⅰ年代表 ○○ ○○ さん

「2学期を振り返って」

僕は2学期に頑張ったことが3つあります。

1つ目は、勉強です。中学生になってからの勉強は、小学校のころと比べるとより難しく問題の量も多くなってきました。期末テスト以外にも、実力テストなどのテストがありました。勉強しなければいけない範囲も広がり、テスト前にはしかければいけない範囲も広がり、テスト前には量けることを目標に頑張りました。テスト範囲表の全部を勉強することは難しかったのですが、先生方が授業で言われた大切なポイントを中心に宅習で解いたり、自分の苦手な分野をキ



ュビナで勉強したりして工夫しました。その結果、テストの点数も I 学期と比べると伸びてきました。だから3 学期もこれを続けてがんばっていきたいです。

2つ目は、あいさつです。僕は、 I 学期に 2 年生が提案した『西岳あいさつ日本一!』の活動に参加し、車で通る人たちに元気なあいさつをしたり、先輩や先生方と廊下ですれ違った時に自分からあいさつをしたりするように心がけていました。あいさつは、する方もされた方も気分が明るくなりうれしい気持ちになります。だからこれからも積極的に継続していきたいです。

3つ目は学校行事です。スポーツフェスタでは小学生にダンスを教えたり、リレーや団技では 団ごとにまとまって、優勝を目指して作戦をたてたりと、全員で協力して取り組むことができま した。また、カルチャーフェスタでは、合唱の練習やリコーダーの演奏を頑張りました。一番印 象に残っているのは劇「夢から醒めた夢」です。朝練習や昼休みなど時間を費やして練習に参加 しました。僕は、みんながセリフを覚えるために動画をとったり、大道具で大きな台を作ったり 裏方がメインでしたが、劇の成功を目標に協力することができました。みんなで練習したからこ そ本番では大成功することができたと思います。

僕は2学期に様々なことを経験することができました。この頑張りを3学期も続けていけるように、目標を持ってさらに努力していきたいと思います。

2年代表 ○○ ○○ さん

「2学期を振り返って」

私が今学期を振り返って、特に頑張った事が2つあります。

□つ目は、学校行事・生徒会行事です。私は今学期、SF実行委員長や副団長を経験しました。たくさんの人の前で話をしたり、指示を出したりする場面が多くありました。初めは、余裕がなく、言いたいことが上手く伝えられなかったり、なかなか指示が通らなかったりしました。しかし練習を重ねていくうちに、全体の動きや流れを把握し、先々を考えて指示を出すことができるようになってきました。大変なことも多くありましたが、最後までやり遂げることができ、多くのことを学ぶことができました。そして□年間生徒会副会長を経験し、生徒会執行部としての自覚や責任感、リーダーシップなどを学ぶことができました。この経験を生徒会長という立場でも生かしていきたいです。

【裏へ続きます】

2つ目は、部活動です。部活動では、やりたいことがあっても、なかなか上手くいかず、悩むことも多くありました。その中でも、たくさんの方々に教えていただき、練習をしていくことで結果を出すことができました。秋の県大会では、悔しい思いをしたので夏の地区大会や県大会に向けてこれからも向上心を持って、一生懸命練習に励みたいです。

それに対して、できなかったことや上手くいかなかったこともあります。それはテスト勉強です。2学期の期末テストでは、テスト期間に入る前に対策を始めました。苦手な範囲が多く入っていたので、毎日苦手な所や覚えていない所を中心に復習しました。しかしテストでは、時間配分が上手くいかず、得意な内容も解ききれずに終わってしまい、納得のいく結果ではありませんでした。だから3学期は、勉強法を見直したり、普段の単元テストから時間を意識したりして問題を解き、1学期や2学期よりも良い点数をとれるように頑張りたいです。

以上のように私はこの2学期に多くのことを学べました。学んだ事をこれからの学校生活に繋 げていきたいです。

3年代表 ○○ ○○ さん

「2学期を終えて」

2学期は沢山の行事がありました。

まずスポーツフェスタです。スポーツフェスタでとても心に残っていることは両団それぞれで作り上げた団パフォーマンスです。私は夏休み団活動にあまり参加できず、迷惑をかけてしまいました。しかし、副団長を中心に曲決めからダンスの振り付けまでしてもらい、スムーズに活動をすすめることができてとても助かりました。白団よりも団パフォーマンスに入るのが遅く間に合うかが心配でしたが、両団ともみんなが笑顔でパフォーマンスをしていたことがとても心に残っています。

次にカルチャーフェスタです。稲元先生を中心に、朝早く登校したり昼休みや休みの日も使ったりして練習しました。朝早く登校することや、本来自分のために使える時間を使っての練習は、はじめは嫌でした。しかしみんなで練習を重ねるうちにだんだん楽しくなってきました。それは、みんなが同じ気持ちで、同じ場所で練習していたからだと思います。私はセリフを棒読みしてしまうので、みんな自分のセリフ覚えが忙しいのに私が言えるようになるまで付き合ってくれました。とっても嬉しかったです。全員で感動を与えることができて頑張ったかいがあったと思いました。

このような中学校生活最後となる2つの大きな行事が終わり、私たち3年生はいよいよ生徒会役員を引退することとなりました。私は全校生活委員長を2年間務めてきましたが、みんなにとても助けられました。全校専門委員会では様々な意見を出してくれ、みんなで具体的な活動案を考えることができました。また、昼休みにクリクリーン作戦の準備を手伝ってくれた人もいました。自分の時間なのに手伝ってくれて嬉しかったです。みんなに沢山の迷惑をかけたと思いますが、優しく支えてくれたことに感謝しています。

そして、これからも私を支えてくれたように、新生徒会役員をみんなで支えてあげてほしいと思います。私もこれからは支える立場になるので、今まで自分がしてもらったことを忘れず、力になりたいと思います。

さて私たち3年生は、いよいよ受験に突入します。みんなで団結したことや、上手くいかなかったことを乗り越えた思い出、周りの人にたくさん支えてもらったことを思い出し、最後まで、 どんな形であってもみんな乗り切りたいと思います。